
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1159/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
"Wohnen" im NSG (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1) 
Die Nutzung war der zuständigen Behörde bekannt. 
 
Zu 2)  
Die Nutzung wird nicht geduldet. 
 
Zu 3)  
Der Bereich wurde durch den Vollzugsdienst des Ordnungsamtes kontrolliert.  
Zelte und Ablagerungen sind nicht mehr vorhanden. 
Im Zuge der Routinekontrollen wird der Vollzugsdienst weitere Kontrollen durchführen. 
 
 
Mainz, 01.07.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 


